

## Toutes à Paris à vélo 5 000 femmes de toute la France étaient au rendez-vous ce dimanche dans les rues de la capitale

La Fédération française de cyclotourisme organisait ce dimanche 16 septembre le premier rassemblement du vélo féminin afin de promouvoir cette pratique, en dehors de tout esprit de compétition.

Depuis le 1er septembre, près de **3 000 femmes de toutes les régions de France avaient convergé à vélo vers Paris**. (Certaines ont parcouru jusqu'à 1 200 km à vélo pour arriver à destination)

### Le but ?

Toutes se retrouver à Paris pour une grande randonnée de 12 kilomètres dans les rues de Paris ce dimanche 16 septembre.

Toutes ces femmes ont été **rejointes par les cyclotouristes d'Ile de France et les Parisiennes** désireuses de prendre part au cortège et **ce sont près de 5 000 femmes qui se sont finalement élancées au départ de la place Joffre, Paris 7ème**.

Un succès total, marqué par la présence de Sylvie Tellier, directrice de la société Miss France, venue à vélo soutenir sa mère arrivant en voyage itinérant de Vendée.

### Visuels et Rushs HD disponibles sur demande

#### La FFCT en bref

La Fédération française de cyclotourisme est la première fédération de randonnée à vélo en France. Elle a pour objectif de développer le tourisme à vélo en France et la pratique du vélo pour tous. Elle compte 123 000 adhérents dont 20% de femmes, et organise 4 500 randonnées en France et à l'étranger, qui attirent chaque année plus de 2 millions de participants. Ses 3 100 clubs et ses 360 écoles de cyclotourisme accueillent, conseillent et forment débutants et confirmés, à travers toute la France.

#### Contacts presse

Sophie Mauriange : 01.56.20.88.78 / 06.82.70.66.92, [presse@ffct.org](mailto:presse@ffct.org)

Bertrand Houillon : 01.56.20.88.73 / 06.74.08.21.19, [b.houillon@ffct.org](mailto:b.houillon@ffct.org)



MAIRIE DE PARIS

